
PlantaDoce.

Empresa

Siemens saca a bolsa Healthineers y capta 4.200 millones de euros

La división sanitaria del grupo tecnológico, que ha situado el precio de sus acciones en 28 euros, ha sido valorada finalmente en 32.000 millones.

PlantaDoce
16 mar 2018 - 11:12

Healthineers debuta en bolsa. Siemens ha obtenido alrededor de 4.200 millones de euros brutos tras la salida a bolsa de su filial de tecnología sanitaria esta mañana. Las acciones de la división de salud del grupo se han situado a un precio de 28 euros.

Siemens Healthineers, que ha comenzado hoy a cotizar, ha sido valorada finalmente en 32.000 millones aproximadamente, frente a la estimación previa de 40.000 millones de euros. En total, la compañía ha presentado una oferta pública de 150 millones de acciones, lo que representa el 15% del capital de la compañía.

Joe Kaeser, consejero delegado de Siemens ha negado cualquier sugerencia acerca de que esta disminución haya sido decepcionante. “Una menor valoración dejará espacio para que la acción aumente una vez que comience a cotizarse”, ha asegurado el ejecutivo al Financial Times.

Healthineers, que fabrica equipamiento médico como las máquinas de rayos X y material de diagnóstico, es una de las principales divisiones del grupo industrial alemán. En su último ejercicio registró un beneficio operativo de cerca de 2.500 millones de euros y un volumen de negocio de 13.800 millones de euros.